



市表彰式 ～受賞者の皆さん、おめでとうございます～

11月3日、すばるホールで、市表彰式が挙行されました。

式典では、市表彰条例に基づき自治振興や教育文化、公安防災、産業振興、福祉衛生、栄冠の各分野で活躍、貢献された皆さんの功績をたたえ、吉村市長から表彰状と記念品を授与しました。今後もそれぞれの分野で、さらなるご活躍を期待しています。

富田林市に新たなシンボルが誕生！

11月3日、金剛東中央公園で、ミュール（壁画）の完成記念セレモニーが実施されました。ミュールの制作は、まちの知名度向上などを目的に、若者会議から提案され、「Over the moon 縁あるまち」をテーマに、世界中で活躍するプロのアーティストが作成したものです。

富田林市の新しいシンボルの誕生です。皆さんも、ぜひこのミュールを中心に楽しい時間を過ごしてみてください。



ミュールとは壁画のこと
で、日本ではまだ浸透して
ないカルチャーです。そんな
中、若者会議の熱量と、市の
サポートの下、公園という面
白いシチュエーションで描く
ことができました。

大きな葉っぱがモチーフで
すが、正解を求めずに、絵を
見た人がそれぞれの解釈で楽
しんでください。

この公園でピクニックや、
絵を中心としたコミュニケー
ションに、また、子どもたち
にとっても身近なアートにな
っててもらえればと思ってい
ます。

みなさん、ぜひお越しくだ
さい。このプロジェクトに参
加できたことを感謝していま
す。めっちゃうれしいです。

ありがとう、富田林！



署名を入れて完成
アーティスト
チチ フリーク
TITI FREAKさん



部活動でランニングパトロール

10月19日、府立河南高校の生徒らが参加した、防犯活動「ランニングパトロール」が実施されました。

参加した生徒らは、4班に分かれ、学校周辺の小中学校などを通過するコースを走り、周辺に不審者がいないか確認したり、下校中の小学生を見守ったりしながら、防犯の視点を持って走る校外ランニングを体験していました。

公園でこんなことができるなんて！

10月22日、金剛中央公園で、「公園でこんなことができるなんて！デー」が開催されました。

当日は「五感で楽しむくつろぎ時間」をテーマに、富田林を中心とした、南大阪の食や雑貨などを集めたマルシェの他、モルックの体験、野外映画上映会などさまざまなイベントが実施され、訪れた人は思い思いの時間を過ごしていました。



モルックの体験



園児らが脱穀体験！

11月1日、新堂幼稚園で、園児らが、今から100年ほど前の大正時代に作られた「足踏み脱穀機」を用いて、園内で育てた稲の脱穀作業を体験しました。

園児らは、見たことのない古い機械に戸惑い、少し緊張していましたが、いざ脱穀が始まると、勢いよく^{もみ}籾が落ちる様子を見て楽しんでいました。

本市消防団が全国大会で見事な操法を披露

固市消防本部消防総務課 ☎(23)1123

10月29日、千葉県で開催された第29回全国消防操法大会「小型ポンプ操法の部」に本市消防団が大阪府代表として初出場しました。

大会では、タイムは2番目と見事な操法を披露したものの、惜しくも入賞は叶わない結果となりました。

府大会優勝、全国大会初出場は、本市の歴史に刻まれる快挙です。本市消防団および関係者の皆さま、お疲れさまでした。このたびの結果が、地域防災力の向上につながることを期待します。

